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19.12.2022 

 
 
Presenti 
Cristiana B. 
Adrian C. 
Viola C. 
Matteo G. 
Elaria S. 
Irene S.  
Lorenzo B. 
Diego M. 
Emmanuel G. 
Celeste C. 
Giulia S. 
Anna D. 
Camilla A. 
Wassim M  
Riccardo D. 
Elisa M. 
Samir A. 
 
Introduzione e saluti 
Inizio seduta: 10.30 
In primo luogo, vi è stato l’intervento del presidente Stefano Bianco, che 
ha dato il benvenuto ai nuovi consiglieri dell’istituto Candia,  che ha 
aderito al progetto con 10 consiglieri, ripartiti tra i tre plessi aderenti 
sottolineando l’importanza del lavoro svolto finora dal consiglio e la 
centralità degli obiettivi futuri. Nuovi consiglieri introdotti:  
Faieta Giada 
D'angelo Martina  
Ciobotaru Sofia  
Kekulthotuwage Serena 
Moresca Sara 
Naji Amir 
Panzeri Margherita 
Pagani Giorgio 
De Padua Sara 
Miccoli Giorgio 
 



 
 

 

Lavoro delle commissioni 
I consiglieri si sono suddivisi nuovamente nelle commissioni, portando a 
termine alcune delle proposte e completando le proposte da portare in 
plenaria all’attenzione dell’amministrazione.   
 
Proposte delle commissioni 
- Sport e tempo libero: individuazione dei luoghi per i tornei e aspetti 

pratici che necessitano di maggiore chiarificazione (chi arbitra? La 
supervisione?) da definire meglio nei successivi incontri.  

- Arte e cultura: scelta delle date da proporre per il club del libro e dei 
primi temi da affrontare e testi possibili.  

- Rigenerazione urbana: identificazione del percorso ciclabile e dei 
muri su cui si vorrebbe intervenire.  

- Verde e ambiente: progetto coordinato tra i diversi istituiti con 
interventi del verde volti a miglioramento dei cortili scolastici. In 
particolare, sostituzione e rigenerazione di alcune specie arboree e 
messa a dimora di specie aromatiche. Realizzazione di 4 eventi 
consecutivi nei diversi plessi con coinvolgimento dei consiglieri. 

-   
Tutte le proposte sono state analizzate e supportate dal presidente di 
municipio e sono state identificate le tappe successive per la loro 
realizzazione.  
Chiusura della seduta ore: 12.30 

 
 


